

Où je suis né et comment j'ai vécu,
sont des détails sans importance.
C'est ce que j'ai fait et où je suis arrivé qui compte.
Si j'avais à revivre, je vivrais comme j'ai vécu.

Le Seigneur a accueilli

Monsieur
André PEIFFER
veuf d'Irmgard LAMBERTZ

né à Membach le 23 octobre 1931
et décédé à Eupen le 10 juillet 2024.



Vous en font part :

Marie-Christine PEIFFER,
Jean-Marie PEIFFER,

ses enfants ;

Marilyn CORMAN et Thomas POLLENUS,
Mathias,
Nicolas PEIFFER et Emilie CREUTZ,
Nina PEIFFER et Kévin NYSSSEN,

ses petits-enfants et son arrière-petit-fils ;

Gertrude,

son amie ;

Ainsi que les familles apparentées.

Notre cher défunt repose au funéRADER (Radermecker-Spronck),
rue Mitoyenne 299 à 4840 Welkenraedt, où la famille recevra

les visites jeudi et vendredi de 16 heures 30 à 19 heures.

La liturgie des funérailles, suivie de l'inhumation au cimetière de Membach,
sera célébrée en l'église Saint-Jean-Baptiste à Membach

le samedi 13 juillet 2024 à 9 heures 30.

Réunion à l'église.

La famille remercie le Docteur Frédéric MARENNE, son ami et
Cardiologue, le Docteur Béatrice FOURIR ainsi que ses infirmiers Benjamin
NICOLL et Stéphanie THELEN, pour leurs bons soins et leur dévouement.

La famille vous invite à porter des couleurs gaies.

